



DESTACADOS



Marco Avilés

Junta Electoral difunde padrón definitivo para Elección de Rector 2018-2022

Conforme al calendario establecido para el proceso de votación interno, ayer (martes 12) se dio a conocer el padrón electoral definitivo para los comicios de la máxima autoridad de la U. de Santiago. Según lo dispuesto tanto en la Ley N°19.305, como en la reciente promulgación de la Ley de Fortalecimiento de las Universidades del Estado, el total de personas habilitadas para sufragar en el Plantel es de 738. Entre ellos se cuenta a académicos con jerarquía de profesor titular, asociado y asistente, profesores eméritos, académicos de excelencia, de jerarquía instructor y ayudante, y académicos jerarquizados por un cuarto de jornada.



Facultad de QyB

Facultad de QyB reflexiona sobre inequidad de género en la producción científica nacional

El Vicedecanato de Docencia y Extensión de la Facultad de Química y Biología junto con la Carrera de Pedagogía en Química y Biología de la misma unidad académica organizaron una actividad (miércoles 30 mayo) para debatir sobre la desigualdad de género en la generación de estudios científicos en Chile. "Hoy se conoce muy poco acerca de la producción científica femenina, específicamente sobre qué, cómo, cuándo y quiénes son las mujeres que actualmente están desarrollando una carrera en ciencias en nuestro país", sostuvo la Dra. Johanna Camacho, Jefa de la Carrera de Pedagogía en Biología y Química de la U. de Chile, quien ofreció la charla "Educación no sexista: Aportes desde la investigación en didáctica de las ciencias".



Marco Avilés

Economista sostiene que nuevo CAE complicará el presupuesto de las universidades estatales

"Se promulgó la Ley de Fortalecimiento de las Universidades del Estado con muy pocos recursos", afirma el académico de nuestra Casa de Estudios, Dr. Victor Salas. El economista considera que el proyecto anunciado por el Gobierno, que reemplazaría al Crédito con Aval del Estado y al Fondo Solidario, debe contemplar una mayor inyección de recursos para sus planteles. Esto, porque los estudiantes que pertenecen al 60% más pobre no pagarán nada mientras estudian, al tiempo que las propias instituciones tendrán que cubrir la diferencia entre el monto del beneficio y el arancel real.

Representantes de los cuatro aspirantes acuerdan Plan de Difusión:

Todo consensuado para divulgar candidaturas a Rector del Plantel



Marco Avilés

"Como es tradicional, en el marco del proceso de elección de la máxima autoridad de la Universidad, los medios institucionales se ponen al servicio de todas las candidaturas por igual, de allí que hoy realizamos una vez más, un ejercicio democrático con los representantes de los cuatro aspirantes al cargo de Rector, con el fin de consensuar formatos, programas y diversos dispositivos para divulgar los ejes programáticos y más, de cada uno de los postulantes". Así señaló la directora del Departamento de Comunicaciones, quien además dirige la emisora pública del Plantel, Gabriela Martínez, tras participar junto a su equipo, en una reunión con los jefes de campaña o encargados de comunicación de las candidaturas de los doctores Marcelo Mella Polanco, Víctor Parada Daza, Rodrigo Vidal Rojas y Juan Manuel Zolezzi Cid.

En la oportunidad (martes 12), se acordaron las diversas acciones comunicacionales tanto para los públicos internos, como externos. Luego del sorteo realizado por medio de un dado electrónico, los representantes: Dra. Diana Aurenque (Marcelo Mella); Dr. Jorge Acevedo (Víctor Parada); Patricio Medina (Rodrigo Vidal); y Rolando Vega (Juan Manuel Zolezzi), conocieron el orden en que aparecerá cada uno de sus representados, por separado, en publicaciones de UdeSantiago, a contar del martes (19). En este caso, la nota principal de las cuatro ediciones consecutivas, estará dedicada a difundir los principales ejes programáticos de las respectivas candidaturas, aspectos que serán anunciados en las paletas informativas.

También fue definido por sorteo, el orden en que los aspirantes participarán en el Programa "Sin Tacos Ni Corbata" de Radio U. de Santiago. Desde el lunes (25), a partir de las 18:00 horas, los conductores Gabriela Martínez y Pablo Medel darán a conocer aspectos biográficos de los candidatos, trayectoria, opinión respecto a temas de contingencia, concepción sobre el rol de las universidades estatales y aspectos de sus programas de Gobierno.

AGENDA

Charla

El director del Departamento de Ingeniería Industrial, Dr. Miguel Alfaro Marchant, invita a la charla "Economía Digital, la cuarta Revolución Industrial" que ofrecerá el gerente general de Adexus e Ingeniero Civil Industrial por nuestra Universidad, Sergio Morales Contreras. Salón Auditorio del Departamento de Ingeniería Industrial.

Hoy, 19:00 horas.

Seminario

El director del Departamento de Economía de la FAE, Dr. Manuel Llorca, invita al Seminario de Economía que ofrece el Dr. en Políticas Públicas de la Universidad de Chicago y académico de la Escuela de Gobierno de la PUC, Pablo Celhay, quien presenta los resultados de su investigación, "Long run effects of universal health insurance for children in Mexico". Sala R1 del Edificio Recicla de la FAE.

Miércoles 13 de junio, 12:00 horas.

EL TIEMPO
Santiago de Chile

10° C
MAX.
-2° C
MIN.

INDICADORES

DÓLAR:
636,50
U.F.:
27.112,71
U.T.M.:
47.538

ÍNDICE UVB: 1 BAJO
Fuente: Laboratorio de Física y Geomagnéticos
Departamento de Física-Universidad de Santiago